
旭泳通信
No.2（11/2） 

昨日はスイミングクラブ組が部活練習に参加したので、いつもより

多い人数で練習ができました。やはりみんなで練習すると雰囲気が

違いますね。いいですね。仲間で教え合い、励まし合い、競い合い

ながら成長することができるのが、中津高校水泳部の良さです。 

顧問はそんな水泳部が大好きです！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶりに多い人数で練習できたので新鮮でした。人数が 

多い方が選手もマネージャーも気合が入って、良い練習が 

できました！ 

マネージャーより 


